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神奈川県スキー協議会 第５７回定期総会のご案内 

神奈川県スキー協議会 

神奈川県スキー協議会第５７回定期総会を、本協議会規約第６条にもとづき下記の通り開催します。 

 

１、日 時 ７月７日(日) 午後１時３０分～午後５時（午後１時開場） 

 

２、会 場 ①新日本スポーツ連盟 神奈川県連盟事務所 

      〒２２１－００４５ 横浜市神奈川区神奈川２－１４－１６トーリクビル３Ｆ        

  ②リモート会議（Skype（スカイプ）） https://join.skype.com/twnUCJrqksnB 

  （※入室の際に適切な名前の設定をお願いいたします） 

３、議 題  （１）第５７回総会議案の報告・討論・採択 

（２）第５６期決算の承認 

（３）第５７期予算の承認 

（４）役員の改選 

（５）その他 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

神奈川県スキー協議会 第５７回定期総会招請状付記 

１、総会構成員について 

（１） 総会構成員は、神奈川県スキー協議会役員および加入クラブから選出された代議員からなる。 

（２） 総会の構成員は議決権及び発言権を有する。 

２、代議員の選出について 

（１） 代議員数は２０２３年９月度組織調査にもとづき算出する。 

（２） 代議員は加入クラブから最低１名とし、１０名以上１９名以下のクラブからは２名、以降、１０名ごとに

１名追加した数の代議員を選出する。なお、スキー協役員はクラブの代議員を兼任できることとする。 

（３） 代議員の資格は、２０２４年５月度分までの会費を完納した、クラブに所属する会員であること。 

３、評議員について 

スキー協、加入クラブの推薦による。 

４、代議員数 

クラブ 定数 クラブ 定数 組織 定数 

悠遊ＳＣ ６ エルベＳＣＳＣ ２ クラブ合計 １８ 

ＳＧＲＴ ３ ドルフィンＳＣ ２ 役 員 １２ 

ｽﾉｰﾌﾞﾘｰｽﾞ. ＳＣ ２ モルゲンロートＳＣ １   

ＤＳＳＣ ２   代議員合計 ３０ 

※合計は、役員がクラブ代議員を兼任しない場合の値 

総会議案書等は後日送付 

以上 

新日本スポーツ連盟神奈川県スキー協議会 

横浜市神奈川区神奈川2-14-16トーリクビル3F 
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白銀

２００名の会員、１００名のメイト読者を目指そう！ 

https://join.skype.com/twnUCJrqksnB
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シーズン最終 ぽかキャン で春を満喫？ 

5月 3日～5日 野沢温泉スキー場～戸狩温泉ゲレンデ 

スノーブリーズ．ＳＣ 杉田  厚 

今シーズン最後の行事“ぽかぽかキャンプ”は５月２日夜～５日の日程で、３日は野沢温泉スキー場で滑り、４日は戸狩

温泉ゲレンデで山菜採りをして過ごしました。 

参加は今井ちゃん、洋子ちゃん、ごトピ、広美ちゃん、すぎっちの５人。 

今年はやはり暖冬の影響が大きく、滑れるゲレンデはやまびこと小毛無のみ、上の平は途中から５メートルほどの廊下状

態になっていました。 

それでも９時から 12 時過ぎまで目いっぱいビデオ撮りをしたりしながら、やまびこゲレンデで滑りまくりました。さて

お昼はお待ちかねの雪上ランチ。サンドイッチをほおばりながらビールとワインで陽気なお昼時に。 

下山して午後は温泉と温泉街散策。今回の外湯は足を延ばして中尾の湯へ。野沢の中で一番大きな外湯で湯船も広くゆっ

たりと過ごせました。 

宿はいつもの“山ぼうし”。いつものどぶろくに酔いしれ、夜更けを待たずにみなさん撃沈でした。 

 

２日目は菜の花祭りと山菜の予定でしたが、おかみさんのお勧めで北竜湖へ。菜の花とさくらと眺望で心洗われました。 

そのあと戸狩温泉ゲレンデのわらび園で山菜採り。一人 1,500 円で３kg まで持ち帰りでしたが、４人で３kg くらい採れ

ました。 

この日の宿の杉田家であく抜き作業にいそしみ、お土産にお持ち帰りでした。 

◆
編
集
後
記
◆ 
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